



学校だより

# 桐里っ子

須坂市立井上小学校

平成25年4月12日

No.2 文責：教頭 金子

## ピカピカの1年生！

【入学式】



【1年松組35人！】



1年生の登校が始まって、1週間たちました。少しずつ、「学校で学ぶ」ためのルールややり方を覚えています。1年生を、学校中のみんなで支え、応援していきたいと思います。

## 何よりも命を大切に！！

4月5日（金）、登校班長さんは校長先生から登校班旗を受け取り、班のみんなが安全に登校できるよう決意の言葉を発表してくれました。学校で学べるのも、友だちと楽しく遊べるのも、命あってこそ。大切な命、一つしかない命を守るために、今年も交通事故に遭わないように気をつけていきましょう。

【登校班旗引き渡し式】



【町別子ども会】



今年は、副班長さんも旗を持ち、班の最後がはっきりわかるようにします。横断歩道で止まってくれた車へのあいさつもできるようにします。

本日、2～6年生は集団下校を行い、各町の担任と一緒に歩いて、危険箇所や「こどもを守る安心の家」を確認しました。登下校中や遊びに出かけているとき、何か困ったことがあったら、安心の家の方が力になってくださいます。日頃から、あいさつができるとういですね。

## 張り切る気持ちを大事に、でも、落ち着いて…

5日（金）に、自転車に乗ったまま道路を横断する児童を見かけ、注意をしました。後ろを振り向き確認しようとはしていましたが、十分ではなく、振り向く際に自転車はふらつきました。

また、翌6日（土）、学校へ次のようなお電話をくださった方がいらっしゃいました。

先ほど、幸高の信号から高甫方面へ車で走らせていたところ、幸高の信号待ちで渋滞している車の間から2名のお子さんが飛び出し、セブンイレブンの方へ渡って行きました。安全確認もしていなかったように思います。姿が見えていたので、「もしかしたら、道路を渡るかもしれない…」と思い、減速していたので事なきを得ましたが、一步間違えれば大変なことになっていました。月曜日に、子ども達に横断歩道を渡るよう必ずご指導をお願いします。

思わず、背筋が寒くなりました。「自転車に乗ったまま道路を横断してはいけない」「横断歩道を渡らなくてはいけない」とわかっていても、大人の目の届かないところでは判断が甘くなり、ついルールを破ってしまうのが子どもです。4月のこの時期、入学・進級して張り切っている子ども達ですが、その気持ちが時には「落ち着きを欠く」「正しい判断ができない」行動につながります。学校では、下校前に繰り返し交通安全についての指導を行っています。ご家庭でも、ぜひお子さんの行動に関心をもっていただき、特に次の点について気をつけたり、指導したりしていただくようお願いします。

### 【交通安全について】

#### ◎歩く時は…

歩道を歩く。歩道がないときは、道路の右側を歩く。道路を横断するときは、必ず横断歩道を渡る。

#### ◎自転車に乗るときは…

必ずヘルメットをかぶる。 道路を横断するときは、必ず自転車から降りて渡る。

#### ◎いつでも、周りの様子に気をつける。

### 【防犯安全・生活安全について】

#### ◎遊びに行くときは…

家の人に行き先を言って出かける。帰宅時刻を守る。（4月は5:30に家に到着）

子どもだけでスーパーやコンビニ、ゲームコーナー・ゲームセンターに行かない。

#### ◎パソコンや携帯電話は、おうちの人と相談・約束の上で使用する。

#### ◎自分のお小遣いであっても、家の人に無断で使わない。



### 【年間行事予定表の修正について】

先日お配りしました年間行事予定表（家庭配布用）に間違いがありました。申し訳ありませんでした。次のように訂正させていただきます。

誤：6月5日（水）町別懇談会① → 正：7月5日（金）町別懇談会①

### 【スクールセクハラ相談窓口】

お子さんに心配なことがありましたら、遠慮なくご相談ください。

窓口：宮島（保健室）・教頭・校長